Engagiert und aktiv für andere

Franziska Ollig erhält Landes-Verdienstmedaille

NACKENHEIM (red) - Der Präsident der SGD in Neustadt, Dr. Klaus Weichel, hat gestern die Verdienstmedaille des Landes Rheinland-Pfalz an Franziska Ollig aus Nackenheim ausgehändigt. In seiner Laudatio unterstrich Weichel die "langjährigen und vielfältigen" ehrenamtlichen Tätigkeiten der 73-Jährigen.

engagiert Franziska Ollig sich seit 1963 als Mitglied der SPD und ist seit dem Jahre 1980 als Vorstandsmitglied im SPD-Ortsverein Nackenheim aktiv. Sie zählt zu den Mitbegründerinnen der SPD-Frauengruppe ihrer Heimatgemeinde, die sie aktiv unterstützt.

Arbeitsgemeinschaft SPD 60 plus im Unterbezirk Mainz-Bingen gehört sie seit dem Jahre 1998 als Vorstandsmitglied an und seit dieser Zeit nimmt sie die Aufgaben der Unterbezirksvorsitzenden der AG 60 Plus wahr. Im kommunalpolitischen Bereich engagiert sich die Nackenheimerin seit 1999 als Mitglied im Verbandsgemeinderat der VG Bodenheim. Aktiv ist sie auch als Zweite Vorsitzende des Seniorenbeirates der Verbandsgemeinde Bodenheim.

Das ehrenamtliche Engagement von Ollig erstreckt sich auch auf den Karnevalverein "Entenbrüder" in Nackenheim. Sie zählt dort zu den Mitbegründerinnen des Damenkomitees im Jahre 1953 und ist jahrelang als Büttenrednerin im Karnevalverein "Entenbrüder" aufgetreten.

Das Deutsche Rote Kreuz

wird von ihr seit 1968 als Mitglied unterstützt. Aktiv war sie auch in der Betreuung von Asylbewerbern in der Nackenheimer Schulturnhalle Darüber hinaus arbeitet sie im Arbeitskreis "Humanitäre Hilfe".

Als Mitglied der vorbereiten-



Franziska Ollig

den Ausschüsse für das Nackenheimer Weinfest ist sie maßgebend an der Vorbereitung und Durchführung des weit über die Grenzen der Region hinaus bekannten Weinfestes aktiv. Ollig unterstützt mit zahlreichen Mitgliedschaften das örtliche Vereinsleben, wie beispielsweise den Heimat- und Verkehrsverein die Nacken-Arbeiterwohlfahrt heim, wo sie als Zweite Vorsitzende zahlreiche Aufgaben übernimmt. Im Jahre 1989 hat Ollig die Ausbildung zur ehrenamtlichen Sicherheitsberaterin beim Polizeipräsidium in Mainz absolviert.